



POLITIQUE

DIALOGUE NATIONAL : ON VA SAVOIR

Dans un entretien à "L'Union", le ministre d'Etat en charge des Relations avec les Institutions constitutionnelles et du Dialogue politique, Me Francis Nkea, assure que tout est en place pour que ce rendez-vous ait lieu. Quant à son calendrier, il devrait être bientôt connu.

Page 2



POLITIQUE

MORT DU SÉNATEUR HAMANN MAMADOU

Le sénateur d'Oyem (1er siège) Hamann Mamadou est mort dimanche à Accra (Ghana), des suites d'une courte maladie a annoncé sa famille. Ce notable du chef-lieu du Woleu-Ntem et de l'Union nationale avait été élu fin 2014 sous la bannière d'indépendant. Il avait 80 ans.

Page 3

SPORTS

CAN-2017 : LE JOUR D'APRÈS



Au lendemain de la Can Total Gabon 2017 et la victoire du Cameroun, l'heure est au bilan. Au-delà de l'aspect purement sportif, les dirigeants du Comité d'organisation (Cocan) ont fait hier, devant la presse, une première évaluation du coût de l'épreuve et de la fréquentation des stades.

Pages 11 à 14

SOCIÉTÉ

LE POINT SUR LES CANCERS FÉMININS



Le tout premier colloque scientifique cancérologique organisé le week-end écoulé au CHU d'Angondjé a donné lieu à un échange entre experts sur l'état des lieux de la maladie, les avancées enregistrées dans la prise en charge ainsi que sur quelques perspectives chirurgicales.

Page 6

FAITS DIVERS

ESCROCS ET CHARLATANS ?



Deux ressortissants santoméens sont aux mains de la DGR. En contrepartie du versement d'une somme de 530 000 francs, ils auraient fait croire à un quinquagénaire qu'ils détenaient le moyen pour le guérir d'une paralysie due à des reliques enterrées dans sa maison.

Page 9

POLITIQUE

Un émissaire de Déby hôte du président

Page 3

POLITIQUE

Résolution du PE : la désapprobation du PDG

Page 3

SOCIÉTÉ

Le Comité national d'éthique face à trois projets

Page 7

n° 12342 - Mardi 7 Février 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Cambriolage chez Rougier Gabon à Ndjolé ILS EMPORTENT 67 MILLIONS



Des malfaiteurs ont cambriolé dernièrement le siège de la compagnie forestière Rougier Gabon dans l'Abanga-Bigne (67 km du centre de Ndjolé), emportant la somme de 67 millions de francs. De l'argent destiné à la paie des employés. Ce cambriolage pose de nombreuses questions - ses auteurs ont par exemple réussi à percer un coffre-fort - auxquelles vont tenter de répondre les enquêteurs.

Page 9

Pour moi quoi...

La grande fête du football africain qui s'est déroulée chez nous a pris fin dimanche dernier avec le sacre de nos frères de l'autre côté. Si on tient compte de la proximité, de notre victoire à nous aussi.

Malgré la campagne de boycott et autres menaces que certains faisaient peser sur cette manifestation, le bilan - comme disaient nos amis de l'ancien bloc de l'Est - est globalement positif. Il n'y a eu ni casses, ni palabres. C'est vrai, contrairement à nos ambitions, celles des Panthères, nous n'avons pas atteint nos objectifs. Vous savez, le football a ses surprises et la coupe, c'est aléatoire. Ce n'est pas une consolation, mais, nous n'étions pas les seuls à cette grande fête du ballon rond. Il y a eu certes des déceptions, des pleurs, de la frustration et un rendez-vous manqué. Il y a eu

aussi la passion, l'émotion, la ferveur, comme on l'a vu pendant la finale quand la Concorde fut entonnée par tout le stade. Au moins cela nous a confortés aux yeux de nos hôtes qui ont apprécié notre légendaire hospitalité. C'est une victoire...

Après ces trois semaines de joie qui nous ont permis de souffler et d'oublier notre quotidien, il faut bien qu'on pense au pays par le travail, la réconciliation des cœurs, la paix, bref, comment devenir "nous-mêmes, nous-mêmes" comme le souhaitait le Père de l'Indépendance. Même si certains caressent le rêve de la recolonisation. Enfin, le pays est au point mort à cause des politiques et des syndicats qui oublient qu'ils sont des forces de proposition. Pensons Gabon d'abord et parlons-nous. Il en va de nos ambitions quoi

... Makaya